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Sie verfolgen eine integrierte Proteinstrategie.
Wie genau sieht das für Sie aus?
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AKTUELLES INTERVIEW

Bevor wir auf die Thematik des kultivierten Flei-
sches schauen, zunächst ein Blick auf herkömmli-
ches Fleisch. Worauf setzen Sie in dieser Sparte? 

Schauen wir auf kultiviertes Fleisch. Gibt es dafür 
speziell in Deutschland überhaupt Marktchancen – 
angesichts unserer recht veränderungsaversen 
Gesellschaft, die vielem, was aus dem „Labor“ 
kommt, skeptisch gegenübersteht?

Wie wichtig ist der Geschmack, um die Konsu-
menten zu überzeugen?

Auch der Preis spielt eine wichtige Rolle. In anderen 
Ländern wurden die ersten Produkte zu exorbitan-
ten Preisen verkauft. Wann wird der Punkt erreicht 
sein, an dem kultiviertes Fleisch einen vergleichba-
ren Preis zu herkömmlichem Fleisch hat?
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AKTUELLES INTERVIEW

Wie schätzen Sie die Konkurrenz zwischen kultivier-
tem und herkömmlich produziertem Fleisch ein?

Wo liegen aktuell Ihre größten Herausforderungen? 

Welche politischen Rahmenbedingungen braucht 
es aus Ihrer Sicht?

Was ist darüber hinaus entscheidend für den 
Erfolg im Supermarktregal?

Ist kultiviertes Fleisch denn letztendlich wirklich 
nachhaltig?


